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Tar Abruzzo: ricorsi in
crescita, ma resta la
carenza di organico

I dati snocciolati dalla presidente del Tar Abruzzo Germana Panzironi

Turismo: Abruzzo
attrattivo, al via la
rete tra enti pubblici
e privati
Serena Suriani
La Camera di Commercio Gran Sasso
d'Italia ha ospitato l'evento "Il valore della
rete", ultima tappa del progetto "Abruzzo
Attrattivo". L'iniziativa, che si inserisce in
un ciclo di appuntamenti dedicati allo
sviluppo del turismo attivo ed
esperienziale in Abruzzo, ha visto la
partecipazione di istituzioni regionali,
enti camerali, GAL, professionisti del
settore e rappresentanti del mondo
agricolo. L’evento si propone di
ra�orzare la sinergia tra gli attori del
territorio, favorendo la creazione di reti e
la condivisione di buone pratiche per lo
sviluppo del turismo abruzzese. «Siamo
orgogliosi di ospitare a Teramo questo
importante evento, che rappresenta
un'occasione di confronto e di scambio di
idee per lo sviluppo del nostro territorio»
ha dichiarato Antonella Ballone,
presidente della CCIAA Gran Sasso
d'Italia. «Dopo il successo delle
precedenti iniziative a Pescara/Chieti e
L’Aquila, oggi si arriva al centro del
dibattito sul turismo rurale e sostenibile,
per fare il punto sulle politiche e le
strategie di sviluppo del settore, con un
focus particolare sul ruolo dei GAL e
sulla valorizzazione delle esperienze di
turismo attivo, grazie alla collaborazione
tra enti pubblici e privati, che è
fondamentale per valorizzare le nostre
eccellenze e promuovere un'o�erta
turistica integrata e di qualità». Per il
vicepresidente della Regione Abruzzo,
Emanuele Imprudente «Il turismo rurale
e sostenibile rappresenta una leva
strategica per la crescita dell’Abruzzo, in
grado di valorizzare le nostre eccellenze
agricole e il patrimonio ambientale unico
della regione. La collaborazione tra enti
pubblici, GAL e operatori del settore è
fondamentale per costruire un’o�erta
turistica integrata, capace di rispondere
alle nuove esigenze dei visitatori e di
generare valore per le comunità locali.
Con iniziative come “Abruzzo Attrattivo”
- conclude Imprudente - ra�orziamo il
legame tra agricoltura e turismo
esperienziale, promuovendo un modello
di sviluppo che punta sulla qualità,
sull’autenticità e sulla sostenibilità». Nel
pomeriggio, spazio al networking e al
confronto tra i partecipanti, con
l'obiettivo di individuare nuove
opportunità di collaborazione e di
sviluppo. «È necessario che ogni
protagonista, nel pubblico e nel privato,
si coordini, a�nché non si agisca in
ordine sparso», ha detto l'assessore al
Turismo Daniele D'Amario.

Angelo Liberatore segue a pagina 2

Il Tribunale Amministrativo Regionale
per l'Abruzzo non produce più arretrato e
sta pian piano erodendo quello che si era
accumulato in passato, con tempi medi di
definizione dei giudizi più bassi della
media nazionale (nel cautelare 29 giorni
contro 35). Sono alcuni dei dati più
significativi snocciolati dalla presidente
del Tar Abruzzo, Germana Panzironi, nel
corso della cerimonia di inaugurazione

dell'anno giudiziario amministrativo
2025. «Il 2024 è stato un anno molto
importante perché si sono susseguite
decisioni di grande impatto economico e
anche sociale – ha a�ermato –. Il Tar ha
fatto fronte a tutta una serie di problemi
che hanno riguardato la vita dei cittadini
del territorio e abbiamo cercato di farlo
nel miglior modo possibile...

Teramo: iniziati i lavori di demolizione e
ricostruzione della scuola Fornaci Cona

La demolizione dell'edificio che, ricostruito, accoglierà 250 alunni (segue a pag. 6)

Tommaso Cotellessa segue a pagina 3

Riforma della giustizia: giudici e
magistrati in protesta, focus sui giovani
I giudici e i magistrati del Tribunale
dell'Aquila hanno indetto uno sciopero
per protestare contro la riforma della
giustizia. Lo scopo di questa giornata non
è stato quello di interdire un servizio, ma
piuttosto quello di o�rire un'opportunità
ai più giovani e avvicinarli al mondo del
diritto. Lo sciopero ha infatti visto aprirsi
le porte del Tribunale dell'Aquila per un
evento educativo con i ragazzi
protagonisti di un vero e proprio
processo simulato. La dottoressa D'Avolio
ha spiegato l'importanza di questa
iniziativa: «Oggi non vogliamo parlare ai

ragazzi delle ragioni dello sciopero, ma
vogliamo dedicare loro questa giornata
per far conoscere la Costituzione, il ruolo
del magistrato, del pubblico ministero e
del giudice». La simulazione processuale
è stata pensata per consentire agli
studenti di ricoprire diversi ruoli
fondamentali: testimoni dell'accusa e
della difesa, cancelliere, pubblico
ministero e giudice. Il caso scelto per la
discussione del processo è quello di una
rissa in discoteca. «Attraverso questo
processo vogliamo far...

POLITICA
L'Aquila, Afm: Lega e
Udc sfiduciano
l’amministratore
unico Santangelo
Martina Colabianchi

La maggioranza si spacca sul caso
Afm in Commissione Garanzia e
Controllo, dove Lega e UDC hanno
sfiduciato l'operato
dell'amministratrice unica
Alessandra Santangelo. Al centro
del dibattito c'era l'accordo
annunciato a dicembre dal sindaco
Biondi e dall'assessore Manuela
Tursini, in cui si annunciava
l'istituzione di un premio di
produzione per le educatrici
dell'asilo nido e della scuola
dell'infanzia "Casetta Fantasia",
gestita da AFM. «Un'intesa che
abbiamo capito essere non più di
un semplice verbale, pura carta
straccia sul piano amministrativo»,
scrivono in una nota i consiglieri di
opposizione Paolo Romano,
Lorenzo Rotellini, Stefano
Palumbo, Simona Giannangeli,
Gianni Padovani ed Elia Serpetti.
«Dietro quell'annuncio si
nascondeva un mero ed e�mero
accordo politico tra assessore e
Cisal, a cui non è stato dato alcun
seguito, né con una delibera di
Giunta di indirizzo, né con
l'iscrizione in bilancio delle risorse
necessarie. Anzi, l'accordo alla fine
non è stato neanche protocollato».
«Il nostro obiettivo...
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CHIETI
Una commissione
tecnica per i lavori
all'ospedale
SS.Annunziata
Virginia Chiavaroli

G arantire la continuità dei reparti
e dei servizi o�erti dall’Ospedale
Santissima Annunziata di Chieti è
l’obiettivo dell’amministrazione
Ferrara, fortemente preoccupata
per il futuro della struttura. I lavori
di ristrutturazione annunciati dalla
direzione generale uscente
interesseranno il polo C del
policlinico, oltre ai nodi A e B. In
particolare, i reparti che saranno
smantellati sono quelli di
ginecologia, sala parto, nefrologia
e dialisi. Il primo cittadino, che
non ha mai negato l’urgenza
dell’intervento strutturale dovuto
all’utilizzo di cemento impoverito,
ha ribadito tuttavia la necessità di
un piano condiviso di
ricollocazione delle attività
sanitarie «C’è in discussione della
salute». Una riunione in Prefettura
dall’esito parzialmente...
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